

# SPORC.ID

## Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 27, 2024 - 10:14



*Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya*

Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, tampil dengan semangat membara dalam kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari

Senin, 27 Mei 2024. Bertempat di Kantor Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, pukul 09.00 WIB, kegiatan ini merupakan upaya nyata untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam setiap langkahnya, Briпка Dian menyirami kegiatan ini dengan kehangatan. Warga Desa Hegarmanah menyambut kedatangannya dengan antusias, menandakan penerimaan positif terhadap upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam interaksinya dengan warga, Briпка Dian memberikan himbauan yang tidak hanya informatif, tetapi juga menginspirasi. Dia mengajak warga untuk menjadi agen perubahan dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan menjadi proaktif dan berkolaborasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan.

Tidak hanya itu, Briпка Dian juga menekankan pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan kepekaan di lingkungan mereka. Sebagai bagian dari komunitas, ia siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Datarnangka, menjaga agar situasi tetap aman dan kondusif.

Salah satu himbauan yang paling mencolok adalah mengenai peran orang tua dalam menjaga anak-anak mereka. Briпка Dian mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, sebagai langkah pencegahan terhadap kejahatan jalanan dan kriminalitas.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan penuh kehangatan. Masyarakat Desa Hegarmanah mendapatkan kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas mereka, sementara Briпка Dian berhasil menanamkan semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap keamanan lingkungan.